

TOP 2.8

600.11

Mitteilung für den Stadtentwicklungsausschuss zum Thema Sozialticket

Dem Stadtentwicklungsausschuss wird mitgeteilt:

Das Ministerium für Verkehr teilt mit, dass es Änderungen in der Förderung des Sozialtickets geben wird. Die Landesregierung bietet zunächst weiterhin eine Förderung an, jedoch sind statt bislang 40 Mio. Euro im Haushaltsentwurf 2018 35 Mio. € und im Jahr 2019 20 Mio. € für ein Sozialticket eingeplant. Im Haushaltsplanentwurf 2020 sind derzeit keine Mittel für das Sozialticket vorgesehen.

Die Verwaltung wird die neue Sachlage zusammen mit moBiel aufarbeiten und den Ratsgremien in den Januar – Sitzungen einen Vorschlag machen, zu welchen Konditionen ein Sozialticket in den Jahren 2018 und 2019 noch angeboten werden kann.

Mit freundlichem Gruß

I.A.
Thiel